

笑顔の

スイドビ 社長 清水真のつぶやき



今月のつぶやきは、
『時代に逆らって』についてです。

携帯を見たら、知人のインスタのストーリーに、こんな映像が。プールサイドで数十人が、お酒片手に楽しそうに踊り、顔を近づけ合い、大きな声で笑顔で、はしゃいでる様子。マスクは一人もしていません。投稿したのは、2年前に京都で食事をしていた時に、たまたま席が隣だった、イスラエル国籍のTal Afek(タルと呼んでいます)。学生のタルが、一人で日本へ観光にやってきた時に、片言の英語と携帯の翻訳機の活用で、お話をして意気投合し、また会いたいね！とFBの友達となりました。今でもSNSを通じて近況報告をし合っています。そんなタルのインスタのストーリーで流れてきた映像。その動画を見て思った事は、これってコロナ禍前の過去の動画？それとも今？タルにメッセージを送ると、すぐに返信が。

私：マスク無し！？

タル：みんなは、もう接種済なので(*^^*)

私：日本は、ワクチン、まだ、接種率1%だよ(>_<)

タル：遅いですね(/ω\)

イスラエルでは4月3日までに16歳以上の人口653万8,911人の72.1%に当たる、471万4,932人がBNT162b2ワクチンの2回接種を完了した。とネットの情報では掲載されています。ワクチンの効果、リスク、接種に関しては賛否両論ですが、ワクチン接種の進んでいる国では事実としてコロナ禍前の暮らしが徐々に戻っています。日本も大規模接種が始まりました。来年の春には、健康な人はマスクをしなくても安心して暮らし合える日常が戻っているはず！もう少しの我慢ですね！

この一年半。コロナ禍の影響で対面のコミュニケーションの衛生面が危惧され、非対面でコミュニケーションがとれる手段がたくさん日常化されました。代表的なツールは、ラインとZOOM。弊社でも早くからこのツールを取り入れ、活用しています。学生との面談、お客様との商談、お客様からの相談窓口など。本当に便利です非対面は。。。しかし、直接お会いして、相手の表情の変化・語気の変化・オーラを感じながら、寄り添い、気遣い合い、信頼関係を構築するにはやっぱり非対面では限界があります。非対面のツールは日常化するものではなく、便利に活用する補助的なものと、つくづく感じました。ZOOM飲み会も一過性のブームでしたよね(笑)

人と直接対峙する事を非効率と認識されてしまったこの一年。ラクだからと・・・と受け入れてしまっ
ては、人のコミュニケーション能力を大きく低下させる要因となり、とても危険と感じるこの頃です。

非対面化が加速し、会社は出社する意味はあるのか、社員は顔を合わせなくても機能すると、都心では社屋の縮小化が進みました。それもまた時代の流れだと思います。そんな時だからこそ時代に逆らい、suidobiは、人と人の関りの原点、直接顔を合わせ話す事。ここに立ち返ろうとオフィスをリニューアルしました。コンセプトは、「社員とお客様がワクワクする空間」。

このオフィスにたくさんの方が集まり、笑顔が溢れ、日々多くのご縁と物語が始まる。そんな社員にも、お客様にも、地域にも愛される場所創りを目指しています。もう少し先になりそうですが、お披露目の機会を創ろうと思っております。その時にはぜひ皆様お気軽に遊びにいらして下さい！

お客様からの質問コーナー

無料相談会・ご来店・メール・ホームページ・お客様との雑談中。。。などなど、たくさんのご質問をお客様から頂きます。そんな質問の中からお客様にお役にたてたらと思う質問をご紹介しますコーナーです。

Q. トイレの中が凄く臭いんです。内装に飛び散ったおしっこが原因ですか？
西区 K様

清水からのアドバイスはこんな感じです(^o^)

A. 臭いの原因はトイレの便座が多いです。便座もしくは、トイレの交換をするとほとんどのケースで悪臭は改善されます。

今回のご相談は、お家を建てて10年。小学生のお子様2人いらっしゃるご夫婦からの相談でした。とにかくトイレの中がおしっこ臭い・・・。

伺ってみますと、トイレに入った瞬間、おしっこの酸っぱい臭いがしました。調べてみますと、原因は便座の脱臭装置の部品と便座のお掃除しづらいところに付着した汚れが原因でした。

トイレ空間のおしっこ臭さのご相談を頂きお話をさせて頂きますと、内装に付いた臭いが原因なんですか？とよくお声かけ頂きます。しかし、ほとんどのケースは便座が原因です。臭いの除去をしている脱臭フィルターが寿命を迎えても交換していないと脱臭装置が働いた時に強烈なアンモニア臭が便座から出てきます。正常ですと、臭いを吸収してくれるフィルターが

臭いが付着しすぎて、脱臭装置のモーターが働き風が通るとフィルターのアンモニア臭が部屋中に拡散されるんです(+o+) これが臭い！また、トイレ本体と便座の接する面にこびり付いた汚れは除去をしないと慢性的な臭いの原因となります。

トイレは思いもよらないところに、臭いの原因があります。トイレの臭いが気になるようでしたらお気軽にご相談ください。原因を特定します！

どうですか、参考になりましたか？ 具体的なお相談がございましたら、同封の御用聞きカードもしくは、お電話にてお気軽にお問い合わせくださいね(^_^)/

皆様からの質問お待ちしております(^o^)/

電話・メール・ホームページ・御用聞きカードにて受付けております！
また、週末の土曜日・日曜日にも相談窓口はOPENしております！
Suidobi salonまでお気軽にお立寄りください。
素敵な空間、おいしいコーヒーでおもてなし致します。

【Suidobi salonの暮らしのお悩み電話受付時間】

平日：9:00～17:00

土日：10:00～16:00

祝日休み

0120-17-4102



お困りの知人・友人をご紹介ください！
浜松市民リフォーム相談会を毎月開催中！！

ここ浜松市で皆様にとって相談しやすいリフォーム店になりたい！
そんな想いから私達は毎月、浜松市内にて無料リフォーム相談会を開催しています！

次回開催は

6月5日(土)6日(日) 10:00～17:00
場所は、suidobiとなります。

